
シルバーカレッジ垂水会

    伝　　言　　板
会からの一言

9月です初秋の候、夕方には爽やかな風が秋を感じさせる今日この頃ですが如何お過ごしでしょうか？

行動制限のない今年の夏はどうでしたか？いい夏の思い出が出来ましたでしょうか？

私の忘れられない夏の思い出をひとつ。かなり以前の話しになりますが、山陰の小都市米子に単身で赴任

していた時でした、境港で夏祭りの花火大会があるという事で出掛けました。同僚のファミリーと屋台の

グルメを楽しんだりしていましたが、最後までいるとJR境港線が混むと思い最終の一つ前で

帰る事にしました、ホームに上がりまだ続いている花火にしばらく見とれていると、

後ろから、「そろそろ行きましょうか？」という声が、驚いて振り向くと笑顔の車掌さん、

花火に見とれていた私を待っていてくれたようです、その瞬間何とも言えない暖かい

気持ちになり、素晴らしかつた花火以上に心に残る思い出になりました。

ささやかな小さな夏の思い出ですが、今も忘れる事のない出来事でした。

会員の皆様も心に残る夏の思い出がありましたら垂水会にお寄せ下さい。

まだまだこれからも残暑が続くと思われます、お身体気を付けてお過ごし下さい。

シルバーカレッジ垂水区会　令和４年度会長　幸田正利

今回配信の項目
1．垂水会月次ニュース　9月号

2．垂水会伝言板

3．京都府民割旅行

4．鳥取県民割旅行

情報
グランドゴルフ、ボーリング、歩こう会、忘年会・新年会、等を企画しています。

詳細が決まればお知らせします。

　　

事務局からの連絡

本メールについてのお問い合わせ、ご意見等については、このメールの発信者への返信でお願いします。

今後、メールアドレスの変更等がある場合には、ご連絡よろしくお願いします。　

（本部事務局）　　　　　
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